

Zahlreiche Chancen auf dem Arbeitsmarkt

02.12.2017 22:50

Schüler der Realschule Niederviehbach treffen Bundestagsabgeordneten Oßner in Berlin

Nach einer Führung durch den Bundestag tauschten sie sich mit Oßner über aktuelle politische Themen aus. Dabei standen die schwierige Regierungsbildung und die künftige Lage auf dem Ausbildungsmarkt im Mittelpunkt.

„Wir stehen nach dem Abbruch der Sondierungsgespräche in der Jamaika-Konstellation vor einer noch nie dagewesenen Herausforderung für die Bundesrepublik“, sagte Oßner über die derzeitige Lage. Aber die geschäftsführende Bundesregierung und der Bundestag seien trotzdem handlungsfähig und würden sich unter anderem dafür einsetzen, dass die Lage auf dem Arbeitsmarkt für Schulabsolventen weiter so gut bleibe wie sie aktuell ist.

„Wir wollen die stabile Grundlage schaffen, dass unsere Unternehmen verlässliche Rahmenbedingungen haben und weiterhin attraktive Ausbildungsplätze und Jobs für die junge Generation anbieten“, erklärte er im Gespräch mit den Jugendlichen. „Durch eure gute Ausbildung in der Realschule Niederviehbach habt ihr so zahlreiche Chancen auf dem Arbeitsmarkt wie noch nie zuvor – nun seid ihr am Zug, diese wahrzunehmen,“ so der Abgeordnete Florian Oßner.

Es schloss sich eine über einstündige, rege Diskussion mit den Schülern an. Dabei standen nicht nur die Zuwanderung und Digitalisierung im Vordergrund, sondern auch die schwierige Frage, wie man politisches Engagement mit dem Privatleben vereinbaren könne.



— Bundestagsabgeordneter Florian Oßner (vorne links) empfing die Niederviehbacher Schüler zum politischen Austausch.